

Haití: Aplazan investidura de Joseph Lambert como presidente provisional



Foto / Haiti Liberte.

Puerto Príncipe, 11 jul (RHC) El Senado de Haití aplazó la víspera la juramentación de Joseph Lambert como presidente provisional del país caribeño, sin anunciar una nueva fecha para la ceremonia de investidura.

El viernes 9 de julio, el Senado haitiano designó a Lambert, como mandatario provisional del país tras el magnicidio de Jovenel Moïse, e indicaron que este sería instalado de inmediato en sus funciones, esgrimiendo un vacío institucional tras el asesinato del presidente Jovenel Moïse.

De acuerdo con Telesur, la resolución fue firmada por ocho de los diez senadores que están en funciones y refiere que "el nuevo presidente provisional, excelentísimo señor Joseph Lambert, prestará juramento constitucional en el Parlamento ante la Asamblea de senadores, en presencia de las autoridades constituidas, los líderes de la Sociedad Civil y la Clase Política".

La medida desconoce la autoridad del actual primer ministro interino, Claude Joseph, quien asumió la dirección provisional del país caribeño tras el reciente magnicidio en la nación.

Al conocer el aplazamiento de la investidura de Lambert, el primer ministro interino, Claude Joseph, no ha emitido ningún comentario sobre la decisión del Senado.

La situación avizora una nueva crisis política e institucional en Haití, ante el reclamo de fuerzas de la oposición que abogan por el establecimiento de un acuerdo nacional, mientras Claude Joseph mantiene el apoyo de la comunidad internacional y promueve un proceso electoral para septiembre próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263480-haiti-aplazan-investidura-de-joseph-lambert-como-presidente-provisional>



Radio Habana Cuba